



*Die Kinder vom Lernangebot „Weltentdecker“ haben tatkräftig bei der diesjährigen Aktion **Weihnachtspäckchenkonvoi** von **Kinder helfen Kindern** mitgeholfen. Herzlichen Dank allen Spenderinnen und Spendern!*

>> Mehr dazu...

Liebe Eltern

Nachfolgend findet ihr hier wichtige Informationen zum Schulbetrieb. Insbesondere gibt es einige Hinweise zur letzten Dezemberschulwoche und zum Start im neuen Jahr.

Für die nun beginnende Adventszeit und die Weihnachtstage wünschen wir euch eine besinnliche Zeit im Kreise eurer Liebsten. Auch für den bevorstehenden Jahreswechsel wünschen wir euch alles Gute und danken euch an der Stelle für die gute Zusammenarbeit und für euer Vertrauen in unsere Arbeit.

Mit herzlichen Grüßen
Euer Reto Friedli und das Schulteam der Peter Gläsel Schule

Themen

- **Beratungsnachmittage für die 2er und 3er-Kinder**
 - **Frühstücken in der Schule**
 - **Die Konferenz der Tiere**
 - **Letzter Schultag und "Großen Zeigung"**
 - **Schulentwicklungstage und Schulstart im Januar**
 - **Rückblick: Unsere Herbstferienbetreuung 2024**
 - **Rückblick: Besuch vom Landtag**
 - **Schon mal was vom Förderverein gehört?**
-

Beratungsnachmittage für die 2er und 3er-Kinder

Kurz vor den Weihnachtsferien führen wir die Beratungsnachmittage für unsere 2er- und 3er-Kinder durch und zwar am

- Montag, 16. Dezember 2024
- Dienstag, 17. Dezember 2024
- Mittwoch, 16. Dezember 2024 jeweils von ca. 13 - 17 Uhr

An diesen Nachmittagen finden keine Lernangebote statt; die Kinder werden grundsätzlich zuhause betreut. Sprecht euch ggf. untereinander ab, falls es darum geht, wie ihr euch gegenseitig bei der Betreuung nachmittags unterstützen könnt. Falls es gar keine andere Lösung gibt, so könnt ihr das Angebot der Notbetreuung in Anspruch nehmen.

Die Terminabsprache wie auch die Anmeldung für die Notbetreuung werden von den vier Lerngruppen koordiniert. Hierzu bekommt ihr von den Lernbegleiter*innen weitere Infos.

Und [hier](#) findest du noch einmal eine kurze Beschreibung, worum es bei diesen Beratungen geht.

[> Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)

Frühstücken in der Schule

Am Mittwoch, 18. Dezember frühstücken die Kinder gemeinsam in der Schule. Organisiert und durchgeführt wird dies von den jeweiligen Lerngruppen. Weitere Infos bekommt ihr direkt von den Lernbegleiter*innen.

[> Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)

Die Konferenz der Tiere

Die Welt steht Kopf, eine Krise jagt die nächste. Auf der Suche nach der richtigen Lösung veranstalten die Menschen eine Konferenz nach der anderen. Aber so richtig kommt bei al dem Gerede nichts raus, finden Giraffe, Elefant und Löwe. So beschließen sie eine Konferen der Tiere einzuberufen ...

Am Donnerstag, 19. Dezember können dank der großzügigen Unterstützung durch der Förderverein alle Kinder der Peter Gläsel Schule dieses großartige Theaterstück im [Landestheater Detmold](#) angucken. Herzlichen Dank!

Erich Kästner entwickelt in seinem 1949 veröffentlichten Roman mit viel Wärme und Humor die Utopie, dass alle Lebewesen friedlich miteinander zusammenleben.

[> Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)



Letzter Schultag und "Großen Zeigung"

Letzter Schultag

Auf Grund einer Dienstsbesprechung endet der Schulbetrieb am Freitag, 20. Dezember für alle Kinder **bereits um 11.00 Uhr**. Es findet kein Mittagessen in der Mensa statt. Auch wird es keine Betreuung geben. Stattdessen gilt: Frohe Weihnachten und schöne Ferien!

Der "normale" Schulbetrieb startet im neuen Jahr am Donnerstag, 9. Januar für alle Kinder der Peter Gläsel Schule.

Große Zeigung

Wir laden euch am Freitagvormittag ab 10.00 Uhr zu unserer "Großen Zeigung" ein und freuen uns auf euren Besuch.

Und noch eine Bitte

Nutzt die letzte Schulwoche, um liegengebliebene Kleidungsstücke, Schuhe usw. eurer Kinder einzusammeln und mit nach Hause zu nehmen. Wie in den vergangenen Jahren gilt: Aus hygienischen Gründen müssen die Fächer bei den Garderoben ausgeräumt werden, damit sie gereinigt werden können. Aus Platzgründen können wir liegengebliebene Kleidungsstücke nicht unbegrenzt aufbewahren - wir geben sie weiter für einen guten Zweck.

> [Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)

Schulentwicklungstage und Schulstart im Januar

Am Montag, 6. Januar ist in ganz NRW schulfrei. Auch an der Peter Gläsel Schule.

Am Dienstag, 7. und am Mittwoch, 8. Januar 2025 startet das Schulteam mit zwei Schulentwicklungstagen ins neue Jahr. Es findet kein normaler Schulbetrieb statt und die Kinder müssen zuhause betreut werden. Gegebenenfalls macht es Sinn, dass ihr euch als Familien untereinander absprecht. Falls ihr aber gar keine Möglichkeit einer privaten Betreuung findet, bieten wir für beide Tage eine **Notbetreuung** an.

Nutzt hierzu das [Online-Anmeldeformular](#).
Anmeldeschluss: 4.12.2024

[> Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)



Rückblick: Unsere Herbstferienbetreuung 2024

In der ersten Herbstferienwoche waren ca. 30 Kinder in der Betreuung angemeldet. Außerdem waren insgesamt 8 Lernbegleiter an unterschiedlichen Tagen in der Schule. In der Woche haben wir alle gemeinsam das Gelände der Landesgartenshow in Bad Lippspringe besucht. Vor Ort gab es eine Kürbisausstellung, mehrere tolle Spielplätze und Erkundungspfade, wie z.B. einen Barfuß-Pfad oder einen Tastpfad. Mittags gab es für jedes Kind eine Pommes oder eine Kürbissuppe.

An einem Tag sind wir mit einer kleinen Gruppe von ca. 16 Kinder mit dem Stadtbus zur **Rolfschen Hof** nach Berlebeck gefahren. Nach einem ausgiebigen Frühstück haben wir uns dort im Wald auf die Suche nach den Herbstfarben gemacht. Wir haben uns gefragt, welche Farber der Regenbogen hat und in welcher Reihenfolge sie vorkommen. Anschließend haben wir eine Regenbogenschlange aus verschiedenen Naturmaterialien gelegt.

Zu guter Letzt haben wir uns mit dem Thema Igel beschäftigt und für die Tiere einer Unterschlupf zum Überwintern gebaut.

Außerdem wurde in der Woche gebatikt, Waffeln gebacken, die Turnhalle genutzt und es wurden verschiedenste Spiele in der Schule gespielt.

[> Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)



Rückblick: Besuch vom Landtag

Am vergangenen Freitag hatten die Kinder die Gelegenheit, sich mit der Arbeitsweise der Landespolitik zu befassen (z.B. wie entstehen Gesetze?). Im Rahmen der **Tage der freien Schulen** besuchte uns in diesem Jahr die Abgeordnete **MdL Julia Eisentraut**. Im Gespräch diskutierten die Kinder mit ihr, welche Anliegen ihnen besonders wichtig sind. Darüber hinaus führten sie die Parlamentarierin durch die Schule und zeigten ihr hierbei, wie Beteiligungsmöglichkeiten ganz konkret in der Peter Gläsel Schule aussehen und wie sie als Kinder an der Entwicklung und Gestaltung der Schule teilhaben können.



> [Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)

Schon mal was vom Förderverein gehört?

Unterstützen. Ganz leicht.

Über den Förderverein könnt ihr die Schule bei der Gestaltung einer zukunftsfähigen Bildung unterstützen. Entweder über Spenden, über Schulgeld, aber auch über Charity-Shopping Oder ihr werdet Mitglied. Schon ab 15 € Jahresbeitrag seid ihr dabei.

Da der Förderverein als gemeinnütziger Verein eingetragen ist, sind Spenden und Mitgliedsbeiträge deshalb steuerlich absetzbar.

Macht euch schlau und schaut hier nach: [> Förderverein der Peter Gläsel Schule](#).

Oder fragt nach bei [Franziska Louis](#), der Vorsitzenden des Fördervereins.

> [Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)

Dein Kontakt zu uns

Peter Gläsel Schule
Klingenbergstraße 12 | 32758 Detmold
www.pgschule.net

Fon +49 5231 6023 020
Mail: info@pgschule.net

Informationen zum Datenschutz

Der Schutz deiner Daten ist uns ein sehr wichtiges Anliegen.
Daher haben wir unsere Datenschutzerklärung an die ab 25.05.18 geltende
Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) angepasst.

Auf unserer Datenschutzseite kannst du mehr erfahren:

[> Zur PGS-Datenschutzerklärung](#)

Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.